

## Landéda.

### Le Bretagne Floride Caravelle club en visite

La sortie du Bretagne Floride Caravelle club a fait halte à Landéda. Une quinzaine de Caravelles rutilantes faisaient honneur à la marque au losange. |



•

C'est au pied du sémaphore de Landéda que le Bretagne Floride Caravelle club est venu faire halte. Ce club de passionnés rassemble actuellement 106 adhérents sur le grand ouest conduisant des automobiles construites entre 1958 et 1968. Toutes en parfait état, parmi la quinzaine d'autos rutilantes, les caravelles sont légion.

Ce rendez-vous était organisé par Laurent Lacroix et Joël Le Breton. Il a réuni des propriétaires, incollables sur l'histoire de ces voitures dont la promotion fut largement faite par Brigitte Bardot à leur lancement.

Élie, référent technique du club qui connaît la mécanique et la carrosserie sur le bout des doigts, explique que des versions ont été exportées aux USA.

**« Les phares étaient différents, il y avait une plaque devant la roue de secours, intégrée dans la carrosserie avant, sous le pare-chocs. Les pare-chocs et les bananas de pare-chocs étaient aux normes américaines, le châssis était renforcé et la boîte de vitesses était prévue pour les mauvaises routes. J'ai refait une Américaine de 1965 avec le moteur 1133, le même que celui de la Renault 8. »**

Le club est très dynamique dans la conception d'anciennes pièces, notamment pour la carrosserie, tels que les joints, les baguettes latérales etc.